

La dramaturga Manuela Infante, la misma de *Narciso y Juana*, estrena el 4 de setiembre su nueva pieza: *Roy Plantu*.

## Autora de obra Prat regresa al teatro con montaje inspirado en matanza en Nepal

**N**epal, junio de 2001. Un príncipe atacado a bala se suicida y muere silencioso, está en su interior, quedó en estado vegetal y al convocarse en el salón sobreviviente del trono real, se decide nombrarla la dramaturga Manuela Infante, la misma de los montajes *Prat, Narciso y Juana*, decidida hacer una referencia de ese episodio en la obra *Roy Plantu*, que se estrena el 4 de setiembre, a las 21 horas, en el anfiteatro de cine de la Universidad Mayor.

El protagonista es un monarca inmóvil y puesto en una vitrina que ejerce un poder desde la pasividad inconsciente para moverse y hablar, durante en una larga reflexión, a punto de lo que observa y piensa a lo largo de 24 horas. ¿Qué es el poder de un rey inmóvil? ¿Cómo ejerce ese poder? Son algunas de las reflexiones planteadas por Infante en su nueva pieza, dirigida por Juan Pablo Burgos.

La dramaturga, por esos días residente en Holanda, optó por un texto escrito que encase el poder a través de la representación para devolver sus incertidumbres. En este caso, los entrelazos de una novela escrita 12 años, peregrinada por Manu-

► El texto está basado en una historia real: en 2001 el príncipe heredero de Nepal se dispara un tiro después de asesinar a balazos a toda la familia real. Queda en estado vegetal y es nombrado rey.



Jose Burga y Cristián Cheval, redactores sobre las formas de gobernar que asumieron el orden social, a través de mecanismos disciplinarios basados en el autoritarismo y la autoridad. Poco a poco, el hecho ocurrido en Nepal se pasea entre todos: a todo tipo de gobernantes. El poder siempre es frívolo.

### Disparos en palacio

«La obra es un monólogo, pero hay dos actores. Constanza Cacique es el ay y se oculta el personaje, no habla. Mi rol es el posturamiento del rey».

Solo cuando las «voz», apunta la actriz María José Burga, también protagonista de *Juan y Juana* y directora de *Prat*. Y agrega: «Manuela concibió a exhibir Roy Marta en la época de Prat. El texto expone un tiempo, un ambiente, un entorno, modos de relaciones y un esteticismo». Y el clímax, a cargo de Fernanda Briones y Juana Brindisi, recreando un doloroso, violento que se cumplió en las cárceles par-



BARTA RENI en *Roy Plantu* de Manuela Infante, el mismo autor que escribió *Narciso y Juana*.

### DATOS CLAVE

#### Dónde

► De 4 a 18 de setiembre, lunes a domingo, 21 horas, \$ 3.500; que el viernes \$ 3.000 mil pesos.

#### Cuándo

► Julio 4 al 18 de setiembre, lunes a domingo, 21 horas, \$ 3.500; que el viernes \$ 3.000 mil pesos.

Sociales: anécdotas naturales de épocas pasadas.

La historia real fue protagonizada por el príncipe heredero de Nepal, Dipendra, quien fue nombrado rey inmerso en el palacio real de Narayanhiti...

mente en medio de un ambiente desquiciado y violento, a balazos a sus hijos y a otros miembros de la familia en el palacio real de Narayanhiti...

El clan se vio envuelto pronto en una crisis cuando comenzó una fuerte discusión sobre el matrimonio de Dipendra, al parecer la familia instó al príncipe que abandonara la mesa porque estaba ebrio, y luego este volvió desarmado. Dipendra hasta tuvo serias discusiones con su madre sobre la elección de la novia. Los nepalíes tuvieron 110 días de luto nacional.

## Autora de obra de Prat regresa al teatro con montaje inspirado en matanza en Nepal [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Autora de obra de Prat regresa al teatro con montaje inspirado en matanza en Nepal [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)